

■ Projekt

Energetische Fassaden- und
Dachsanierung

■ Leistungsphase

1 – 8

■ Bauherr

Stadt Bergheim,
Konjunkturpaket II

■ Nettobaukosten

0,6 Mio. EUR



Im Rahmen des Konjunkturpakets II wurde aig+ von der Stadt Bergheim für die Architektenleistungen der energetischen Sanierung der Carl-Sonnenschein-Schule beauftragt. Das Schulgebäude besteht aus vier Bauabschnitten, der historischen Schule aus 1872, der ersten Erweiterungen 1960 und 1987 sowie dem Anbau 2007, der nicht von der Maßnahme betroffen ist.

Der Altbau erhielt ein neues Dach mit Dämmung der obersten Geschossdecke und einen neuen Fassadenanstrich. Die Anbauten erhielten neue Holz-Aluminiumfenster, ein neues Dach und wurden mit einer hinterlüfteten Fassadenverkleidung aus HPL verkleidet.

